

# Cerpen

## PERSAHABATAN DI SMA

Pagi yang cerah dengan senyuman ketika berangkat menuju sekolah. Karena akan bertemu dengan sahabat yang membuat hari hari ku penuh dengan tawa. Sahabat ku tersebut bernama Maya, Destiana, Khusna, Clara, dan, Dita.

Mereka adalah sahabat yang selalu membantu ku dalam hal apapun. Meskipun kami memiliki sifat dan pribadi yang berbeda,tapi kami akan selalu membuat persahabatan kami utuh tanpa permasalahan. Aku selalu senang bisa bertemu dengan sahabat seperti mereka di SMA. Banyak pengalaman dan pelajaran dari persahabatan ini. Banyak hal yang telah kami lakukan dan lewati juga. Meski mungkin banyak orang diluar sana yang tidak menyukai persahabatan kami.

Suatu hari ketika keadaan kelas kami tidak dihadiri oleh guru pengajar pelajaran pada hari itu,kami selalu pergi untuk membeli makanan dan minuman di toko kecil yang disediakan dari sekolah kami yang bernama dutamart.

Destiana: "ayo kita pergi ke dutamart aku belum sarapan pagi tadi."

Kami berlima semua selalu setuju dengan ajakan destiana.

Dita: " mau beli makanan dan minuman apa?"

Maya: " karena aku tidak terlalu lapar mungkin aku hanya membeli snack dan minuman."

Clara: "sama aku juga tidak begitu lapar."

Ketika perjalanan menuju dutamart saja pasti dipenuhi dengan canda tawa yang terjadi begitu saja seru.

Selesai membeli makanan ringan dan minuman kami langsung kembali ke kelas dan memakan makanan ringan dan juga minuman itu didalam kelas dengan bercerita tentang kehidupan kami masing masing. Tidak lupa pasti ada lelucon saat kami bercerita.

Sepulang sekolah kami terkadang pergi untuk bermain sejenak diluar sekolah. Terkadang main ke caffe untuk membeli makan siang atau untuk nokrong sejenak melepas penat karena tugas sekolah. Kalau tidak kita bermain ke rumah Khusna dan Maya. Meskipun terkadang tidak semuanya ikut.

Dengan adanya pertemanan ini kami tau apa arti persahabatan yang setia, karena sesungguhnya persahabatan yang abadi ini sangat berarti bagi kehidupan kita

**KARYA : SABRINA M. B.**

X IPS 11

